

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Destinados 15.000 euros a las actividades de promoción de la Indicación Geográfica “Pacharán Navarro”

Se dedicarán a renovar la página web y a participar en ferias y salones gastronómicos

Viernes, 27 de junio de 2014

El Ejecutivo foral subvenciona con 15.000 euros las actividades de promoción de la Indicación Geográfica “Pacharán Navarro”, que se destinarán, entre otras acciones, a renovar la página web y a participar en ferias y salones gastronómicos.

Además, se subvencionarán los gastos de renovación de botellas, etiquetas y contraetiquetas, así como la realización de acciones concretas de promoción con diferentes sectores relacionados con el consumo y la distribución; la actualización y mantenimiento de publicaciones, catálogos, redes sociales y sitios web; y gastos promocionales en establecimientos hoteleros.

Así se recoge en un convenio de colaboración suscrito esta semana entre el director general de Desarrollo Rural del Gobierno de Navarra, Juan Pablo Rebolé, y el presidente del consejo regulador, Adrián Subía. Esta entidad realizará una inversión total de 30.000 euros.

De esta forma, el Gobierno de Navarra quiere apoyar las acciones y actuaciones de promoción y marketing que mejoren la posición de este producto en el mercado.

La IG Pacharán Navarro está integrada por ocho productores, con una producción del 95% del pacharán que se elabora en la Comunidad Foral.